
Consiglio  comunale,ferie
finite:  si  ricomincia  dalla
Consulta dello Sport
Conclusa la pausa estiva, il consiglio comunale di Siracusa
torna in aula in 27 agosto. All’ordine del giorno della seduta
convocata dal presidente Alessandro Di Mauro figurano diversi
punti, fra cui la proposta di istituzione di una Consulta
dello Sport, nonché l’approvazione del relativo regolamento.
Torna al centro del dibattito anche il destino dell’Istituto
musicale Privitera , con la proposta, primo firmatario il
consigliere Sergio Bonafede, di istituzione di “un percorso
musicale”. Si discuterà anche della rimozione dei resti della
demolizione di via Italia 103,proposta dal Pd e del tema delle
piste e corsie ciclabili, sottoposto da Fratelli d’Italia. Di
Damiano De Simone, infine, la mozione sull’“Accesso sicuro al
litorale costiero comunale”.

Evade dai domiciliari e guida
senza  patente:  sorpreso  in
un’area di servizio
Il suo atteggiamento destava sospetto, così gli agenti della
Polizia  Stradale  del  distaccamento  di  Lentini,  nei  pressi
dell’area di Servizio Gargallo Ovest
20 agosto ultimo scorso, hanno deciso di controllare l’uomo.
Si trattava di una persona sottoposta agli arresti domiciliari
a seguito di una sentenza emessa dal tribunale di Siracusa e
già sottoposto con provvedimento definitivo a una misura di
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prevenzione personale. Oltre a lasciare la sua abitazione, si
era  messo  alla  guida  di  un’auto  nonostante  la  patente
revocata. Per lui è scattato l’arresto in flagranza nonché la
segnalazione al Sostituto Procuratore di Turno per gli Affari
Penali  Urgenti  presso  la  Procura  di  Siracusa  per  i
provvedimenti  del  caso.

.

Centro  Storico,  l’assessore
Consiglio fa il punto sulle
scelte:  “Ortigia,  dalla
mobilità ai controlli”
Il punto sulle scelte dell’amministrazione comunale in merito
alla  gestione  di  Ortigia.  Lo  fa  l’assessore  al  Centro
Storico,Salvo  Consiglio,  alla  luce  delle  polemiche  che
riguardano alcuni aspetti. Le azioni di questi mesi sono così
riassunte  dall’esponente  della  giunta  retta  dal  sindaco,
Francesco Italia.
“Mobilità  e  parcheggi.  Ormai  da  oltre  un  mese  -ricorda
l’assessore- è in funzione un servizio di navetta H24 che, con
cadenza di 10 min tra una corsa e l’altra durante il giorno e
di 20 min durante la notte, consente di percorrere l’intero
perimetro  dell’isola,  agevolando  il  raggiungimento  di
qualsiasi  punto,  con  l’obiettivo  di  decongestionare  il
traffico e consentire una mobilità sostenibile su tutto il
territorio del centro storico. Contestualmente è in via di
completamento  la  ridefinizione  delle  aree  destinate  a
parcheggio  per  i  residenti  che  aumenteranno  parallelamente
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alla diminuzione dei posti auto riservati agli autorizzati al
fine di incentivare l’utilizzo del mezzo pubblico a questi
ultimi, e di consentire al residente un più agevole accesso in
Ortigia”.
Consiglio passa poi al tema della nettezza urbana. “E’ in
corso di approvazione -annuncia- un nuovo Regolamento (già
votato in commissione consiliare e calendarizzato in Consiglio
comunale per il mese di Settembre) definente l’obbligo per gli
operatori della ristorazione di dotarsi di appositi sistemi di
copertura  e  sicurezza  degli  attuali  mastelli.  Questo  per
evitare  che  gli  stessi  diventino  contenitori  usati
abusivamente da chiunque ed in maniera indifferenziata; e al
fine di incidere positivamente sull’estetica complessiva delle
strade del centro. E’ inoltre attivo un CCR mobile adiacente
il parcheggio Talete finalizzato a consentire il conferimento
dei rifiuti eccedenti gli attuali mastelli purchè in maniera
rigidamente differenziata. Dal primo di Luglio è possibile per
le utenze non domestiche chiedere la raccolta vetro eccedente
anche ogni giorno utilizzando una semplice APP, al fine di non
ingombrare  gli  spazi  interni  delle  attività.  In  fase
progettuale,  infine,  l’allargamento  del  sistema  della
tariffazione  puntuale  anche  in  Ortigia  per  far  diminuire
l’attuale percentuale di evasione della TARI – prosegue – e
incentivare i comportamenti dei cittadini verso una puntuale e
corretta attività di differenziazione dei rifiuti”.
Riguardo  alle  nuove  licenze  per  ristorazione  e
somministrazione  di  alcolici,  Consiglio  spiega  che  “il
Regolamento cui ho accennato avvierà un’azione di moratoria
con durata triennale relativa all’apertura di nuove attività
inerenti  i  settori  merceologici  sopra  citati  al  fine  di
contenere  la  pressione  sulle  infrastrutture  dell’isola  e
salvaguardare i livelli igienico sanitari decisivi per una
corretta  e  consona  qualità  della  vita  dei  cittadini.
Contestualmente  si  avvierà  un’attività  di  incentivazione
all’apertura di nuove attività sempre relative ai medesimi
settori in altre zone della città in modo da aumentarne la
dimensione partecipativa”.



Opere pubbliche. “Da qualche anno -evidenzia l’assessore al
Centro Storico- per ferma volontà del sindaco Italia è in
corso una importante attività di riqualificazione delle zone
maggiormente rappresentative del centro, alcune delle quali
hanno già visto i lavori completati quali Scala Marina, Porta
Marina, Villetta Aretusa, Piazzetta Aretusa, Piazzetta della
Turba,  Rotatoria  Nazario  Sauro,  Via  Logoteta,  Ponte  Santa
Lucia;  altre  sono  in  programma,  come  la  riqualificazione
dell’Androne del Vermexio, Scala a mare della Turba, Via Santa
Teresa, Via Salomone”.
Infine  il  tema  dei  controlli.  “E’  stata  intensificata  -
conclude Consiglio- la normale attività di controllo svolta
dalla  Polizia  municipale,  anche  attraverso  la  sezione
“Ambientale”, finalizzata a scoraggiare comportamenti illeciti
e lesivi del rispetto delle regole comuni.Sono anche in corso
ulteriori progettualità miranti al miglioramento della qualità
della  fruizione  del  centro,  finalizzata  ad  un  turismo
sensibile alle tematiche ed ai contenuti storico culturali
specifici  del  nostro  territorio.  Possiamo  quindi  affermare
tranquillamente che l’Amministrazione ha posto in cima alla
propria  agenda  tutta  una  serie  di  interventi  miranti  al
continuo  e  costante  miglioramento  della  qualità  della
fruizione complessiva del centro storico, in una ottica di
sostenibilità  inserita  altresì  in  una  visione  moderna  e
progettualmente sfidante”.

Vaccinazioni,  nuovo  sistema
di prenotazione online: ecco
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come funziona
Nuovo sistema di prenotazione delle vaccinazioni in provincia
di Siracusa.L’Asp ha predisposto una nuova piattaforma online
e per le prime vaccinazioni dei neonati, un appuntamento anche
telefonico.  Questo  è  possibile  attraverso  una  nuova
applicazione di cui il sito internet è dotato. Ogni utente,
terminata la registrazione, dovrebbe poter accedere al proprio
account e collegare altre persone a questo, ad esempio figli
minori  o  adulti  impossibilitati  ad  utilizzare  strumenti
informatici.  A  quel  punto  si  dovrebbe  poter  prenotare  un
appuntamento  relativo  alle  vaccinazioni.  Questo  dovrebbe
risolvere un problema particolarmente incancrenito in questi
anni.Non è un mistero, del resto, che nel caso, ad esempio,
delle  vaccinazioni  neonatali,  queste  prevedono  tempi  ben
precisi e inderogabili. Per la registrazione è previsto che si
compili la scheda con i dati anagrafici, le ultime 8 cifre
della tessera sanitaria, il numero di cellulare e l’indirizzo
email. Successivamente sarà inviato un codice OTP e si potrà
procedere. Dopo la prenotazione, l’applicazione invierà anche
due promemoria via email: uno sette giorni prima ed uno 48 ore
prima  dell’appuntamento  fissato.  I  certificati  vaccinali
vengono inviati al Fascicolo Sanitario Elettronico di ogni
assistito, in cui sono consultabili anche altri dati relativi
al  proprio  percorso  sanitario.  Bisogna  usare  lo  Spid  e
collegarsi a questo link

Contributi  per  i  centri
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estivi,  pubblicata  la
graduatoria: 329 assegnatari
Pubblicata  la  graduatoria  provvisoria  relativa
all’assegnazione dei fondi per i centri estivi e le attività
socio-educative destinati ai minori per il 2024. Con un totale
di  124.823,94  euro,  stanziati  dal  Dipartimento  per  le
Politiche della Famiglia, il Comune di Siracusa sostiene in
questo modo 329 nuclei familiari, di cui 82 con minori in
condizione di disabilità,per l’iscrizione dei figli ai centri
estivi e per usufruire di attività socio-educative.
“I fondi assegnati dal Dipartimento – dice Marco Zappulla,
assessore  alle  Politiche  sociali  –  sono  stati  interamente
utilizzati per rispondere alle esigenze delle famiglie e per
assicurare ai bambini l’opportunità di partecipare ad attività
educative e ricreative durante il periodo estivo. I nuclei
familiari che beneficeranno del contributo avranno una quota
individuale  di  240  euro  e  di  800  euro  per  i  minori  con
disabilità”. Zappulla puntualizza anche che “nel caso in cui
uno o più minori assegnatari del
contributo non usufruiscano dello stesso – spiega Zappulla –
la graduatoria
provvisoria verrà fatta scorrere, consentendo così a ulteriori
beneficiari idonei di
accedervi.  Questo  meccanismo  garantisce  pertanto  che  le
risorse disponibili vengano
utilizzate  al  meglio,  offrendo  sostegno  al  maggior  numero
possibile di famiglie”.
Il  settore  Politiche  Sociali  invita  tutte  le  famiglie  a
consultare la graduatoria
provvisoria  pubblicata  sul  sito  ufficiale  del  Comune  di
Siracusa.
Possono  essere  presentate  delle  osservazioni  entro  il  30
agosto 2024. Le famiglie che
non sono state inizialmente inserite tra i beneficiari saranno
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contattate in caso di
scorrimento della graduatoria o di disponibilità di ulteriori
fondi. Per maggiori
informazioni o per richiedere assistenza, il personale del
Settore Politiche Sociali è a
disposizione negli uffici. Sarà possibile contattarlo anche
tramite mail all’indirizzo
asilinido@comune.siracusa.it

Apicoltura, contributo di 800
mila euro per dalla Regione.
Carta: “Sostegno per la zona
montana”
Un  contributo  di  800  mila  euro  a  supporto  del  comparto
apistico regionale. Ad annunciarlo è il deputato regionale
Giuseppe Carta. “Con l’art. 51 dell’ultima finanziaria, come
gruppo MPA- ricorda il sindaco di Melilli- abbiamo stanziato
un contributo di 800 mila euro per supportare il comparto
apistico regionale. Il comparto apistico è in ginocchio per il
calo della produzione, nell’annata in corso, a causa della
crisi  climatica.  Questi  aiuti  straordinari  sono  in  favore
degli apicoltori professionisti, che risultino in regola con
gli obblighi di identificazione degli alveari registrati nella
Banca dati nazionale apistica (BDN) – continua – La siccità in
atto minaccia gravemente gli sciami, le produzioni floreali
necessarie all’impollinazione e conseguentemente la produzione
di miele, di cui la regione vanta un discreto primato in
termini sia qualitativi che quantitativi. Questo contributo
rappresenta un sostegno importante per la zona montana della
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provincia di Siracusa: Sortino, Melilli, Cassaro, Buccheri,
Palazzolo  Acreide  e  Ferla.  L’importanza  delle  api  nel
mantenimento delle biodiversità impone un’attenzione che deve
essere  sempre  crescente  –  conclude  –  Il  miele  e  la  sua
lavorazione, nel nostro territorio, sono parte del patrimonio
storico ed etnoantropologico, che merita di essere tutelato e
custodito.”

Una Carta della Sostenibilità
Urbana,  il  comitato  Ortigia
Resistente  pronto  a
sottoporla al sindaco
(cs) Una carta della sostenibilità urbana, la prima in Italia,
verrà consegnata con richiesta di sottoscrizione al Sindaco di
Siracusa nei prossimi giorni dal Comitato Ortigia Resistente,
composto da cittadini residenti in Ortigia e simpatizzanti che
si  battono  per  un  “centro  storico  sostenibile  e  per
l’inversione dell’attuale tendenza al turismo ed al commercio
“incontrollati”  che  hanno  progressivamente  reso  Ortigia
invivibile per i residenti e gli stessi turisti”.La “Carta
della  Sostenibilità  Urbana”  è  un  documento  strategico  che
delinea impegni concreti e obiettivi a breve e a medio termine
per  garantire  uno  sviluppo  turistico  e  commerciale  urbano
equilibrato, che rispetti l’ambiente, la qualità della vita
dei residenti e la gestione sostenibile del turismo.
“I cittadini sono stanchi, esasperati da anni di soprusi e di
promesse non mantenute dall’amministrazione comunale”. Così il
portavoce del Comitato, Davide Biondini. “Da diversi anni, al
termine di ogni stagione turistica – aggiunge Biondini – è
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stata  sistematicamente  ripetuta  la  promessa  da  parte  di
sindaco e assessore alla legalità che per l’anno successivo
sarebbero stati presi provvedimenti per limitare il caos ed il
degrado di Ortigia e riportare la legalità nel centro storico.
Bene, questo non è mai avvenuto, anzi la situazione è andata
peggiorando  di  anno  in  anno,  di  mese  in  mese,  snaturando
l’isolotto  e  trasformandolo  in  un  luogo  inospitale,  senza
regole, sporco all’inverosimile e senza anima”. “A qualcuno
sembra  ancora  normale  che  i  siracusani  abbiano  scelto
deliberatamente di non frequentare più il centro storico della
propria città? A qualcuno sembrano ancora normali le lamentele
degli albergatori e dei turisti costretti ad andare via dalle
strutture per il troppo baccano? A qualcuno sembra ancora
normale  che  gli  yacht  e  le  barche  attraccate  alla  Marina
mollino gli ormeggi dichiarando che non torneranno mai più?”
Il Comitato Ortigia Resistente dichiara di avere ascoltato con
attenzione le parole di apertura e distensione dell’Assessore
Granata,  che  si  è  detto  disponibile  a  trovare  soluzioni
invitando  a  “mettere  da  parte  polemiche  e  discussioni,
rimandando ad altre sedi il sacrosanto confronto e la ricerca
di soluzioni” per dare invece una “idea di coesione sociale e
culturale”.
“Peccato-fa  notare  Biondini-che  tale  coesione  sociale  e
culturale  sia  stata  tradita  nei  fatti  dal  non  aver  dato
risposte  concrete  agli  innumerevoli  appelli  presentati  da
Ortigia  Resistente  all’Amministrazione  in  primis  ed  ai
principali  organi  istituzionali,  tranne  pochissime  rare
eccezioni”.  Il  Comitato  Ortigia  Resistente  ritiene  che  le
parole e i buoni propositi non bastino più. Ci vogliono fatti
concreti che dimostrino una ferma volontà di invertire un
degrado del Centro Storico che ha ormai raggiunto livelli
difficilmente reversibili”.
“Con la “Carta della Sostenibilità Urbana” chiederemo quindi
formalmente al Sindaco di Siracusa -continua il Portavoce- di
impegnarsi fattivamente alla soluzione di alcuni problemi già
da subito. Prima del G7. Si tratterà di attività che spaziano
dalla tutela del patrimonio culturale e naturale (snaturato da



attività  invadenti  e  spesso  abusive),  al  ripristino  delle
condizioni di vivibilità e sicurezza prescritte dal Codice
della  Strada  (spesso  sacrificate  anch’esse  alle  stesse
attività invadenti), alla gestione sostenibile del turismo;
dalla riduzione del traffico e dell’inquinamento da rumore
(musica incontrollata senza rispetto di limiti e orari) e
fumi, all’attenzione per il decoro urbano, pulizia e controlli
sull’abbandono  di  rifiuti  e  sull’abusivismo  turistico
(problemi  purtroppo  legati).  Per  quel  che  riguarda  la
manifestazione in concomitanza con il G7 Agricoltura di fine
settembre, è una precisa volontà degli iscritti, delusi da
anni di richieste inascoltate, Il G7 porterà molti disagi ai
residenti  di  Ortigia.  E  quindi  una  corretta  contropartita
utilizzare la vetrina internazionale per rilanciare il proprio
messaggio richiesta di sostenibilità e legalità del centro
storico di Siracusa. Le tematiche dell’overtourism e della
cattiva gestione dei flussi riguardano decine di città e di
mete turistiche internazionali e sono argomento di dibattito
su quotidiani, nelle università e nei panel degli organismi
internazionali di settore. Siracusa merita questo dibattito,
lo  merita  la  sua  storia  millenaria,  i  suoi  cittadini  -
conclude- e i suoi visitatori”.

Violenza  di  genere,  11
ammonimenti del questore tra
Luglio e Agosto
Nei soli mesi di luglio e agosto sono stati 11 in provincia
gli ammonimenti del questore, Roberto Pellicone nei confronti
di  soggetti  autori  di  violenza  o  atti  persecutori  nei
confronti di donne in provincia. La polizia prosegue nella sua
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azione  in  difesa  delle  vittime  di  violenza  di  genere,
utilizzando lo strumento della misura di prevenzione della
Sorveglianza speciale, anche con l’ausilio del “braccialetto
elettronico”, che consente alla stessa vittima di rilevare in
tempo reale l’avvicinamento del maltrattante, e l’applicazione
degli Ammonimenti.
Sempre più donne -fanno sapere dalla questura- si rivolgono
con fiducia alla Polizia di Stato grazie anche alla massiccia
campagna d’informazione messa in atto con le iniziative come
il progetto “Questo non è amore”, che induce a richiedere per
tempo  la  misura  dell’ammonimento  a  seguito  della  cui
applicazione si è rivelato un abbattimento della recidiva.La
denuncia  o  la  richiesta  di  ammonimento  sono  gli  unici
strumenti validi per affrontare il fenomeno della violenza di
genere, che si manifesta in modo a volte esplicito, altre
volte assumendo forme celate.”

Rosatellum,  appello  dei
sostenitori  della  campagna
referendaria:  “Rilanciamo  la
Democrazia”
Manca poco meno di un mese alla fine della raccolta firme per
il  Referendum  per  la  parziale  abrogazione  della  legge
elettorale  Rosatellum  e  i  sostenitori  siracusani
dell’iniziativa scendono nuovamente in campo per lanciare un
appello  ai  cittadini.  “Io  Voglio  Scegliere”  è  lo  slogan
dell’iniziativa  finalizzata  a  restituire  “ai  cittadini
italiani il diritto di scelta dei propri parlamentari, da 18
anni  nominati  dai  leader  dei  partiti-  fanno  notare  l’ex
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presidente  della  Provincia,  Nicola  Bono  ed  il  sindaco  di
Priolo Pippo Gianni,che portano avanti la campagna. Entreranno
nel  dettaglio  oggi,nel  corso  di  una  conferenza
stamla.convocata per le 10:30 all’Urban Center per fare il
punto  della  situazione.  “Non  cambia-  è  la  premessa  –  la
congiura del silenzio attorno alle pur numerose e impegnative
iniziative  per  diffonderlo  più  massicciamente  nell’opinione
pubblica.Da qui un appello ai media locali e nazionali, della
carta stampata, dei social e delle televisioni, di una più
incisiva  narrazione  dell’importanza  di  questo  fondamentale
referendum per la difesa della Democrazia.Allo stesso modo un
appello  a  tutti  i  cittadini  per  una  forte  e  coesa
partecipazione  nella  raccolta  delle  firme  per  questo
referendum, che costituisce l’azione più efficace e incisiva
per  rompere  le  logiche  del  rifiuto  della  partecipazione
democratica  e  della  rinuncia  al  diritto  di  voto,  per
rilanciare al contrario l’interesse di tutti i cittadini alla
riappropriazione  dei  propri  diritti,  ed  alla  gioia  della
ripresa dell’impegno democratico”.

A  passeggio  nonostante  i
domiciliari, 28enne arrestato
dai carabinieri
Stufo dei domiciliari, esce di casa incurante della misura
restrittiva.  I  Carabinieri  dell’Aliquota  Radiomobile  di
Siracusa hanno arrestato per questa ragione un uomo di 28
anni, che adesso dovrà rispondere di evasione. Il 28enne si
trovava  agli  arresti  domiciliari  per  via  di  un  furto
perpetrato lo scorso aprile. Quando i militari hanno raggiunto
la sua abitazione per verificare che fosse in casa, hanno
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invece  scoperto  che  non  si  trovava  all’interno
dell’appartamento. I carabinieri lo hanno rintracciato qualche
ora dopo, mentre rincasava a piedi. Dopo le formalità di rito,
il  giovane  è  stato  nuovamente  posto  ai  domiciliari,come
disposto dall’autorità giudiziaria.


